



見沼小学校図書館

としょかんだより 11月

11月にはいり、朝晩ぐっと冷える日が増えてきました。季節の変わり目、せきをしたりしている人を多く見かけます。体調に気をつけて過ごしましょう。

10月28日から読書月間が始まっています。だんだんと寒くなっていくこのころ、読書にぴったりの季節です。図書館にたくさん足を運んでください。

とくしょげっかん 読書月間がはじまりました



秋の読書週間（10/27～11/9までの2週間）にちなんで、10/28（月）～11/29（金）の間読書週間イベントを行っています。

ビンゴやすごろく、図書委員による読み聞かせなどイベントが盛りだくさんです。

すぐろくでは2冊貸出券をゲットできる当たりマスを出そうという工夫して投げますが、出したい目は出ません。なかなか思い通りにはいきませんが、次はがんばる！と言って楽しんでいる様子がみられます。業間・昼休みも利用してゴールを自指して頑張っています。



（先生のおすすめの本コーナー）

カボチャのなかにたねいくつ？

ハロウィンにちなんで、カボチャのたねの数当てクイズをしました。カボチャは大、

小、2種類用意しました。



カボチャを展示して2週間目に「かぼちゃのなかにたねいくつ？」という数当てのヒントになる本を読むと、ヒントをもとにカボチャをじっとながめて数を考えなおしている姿が見られました。果たしてピタリ賞はでたのでしょうか？正解は図書館に展示してあるので、見てみてください。